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自願公佈自願公佈自願公佈自願公佈 本公佈乃由華訊股份有限公司（「本公司」）自願刊發。本公佈旨在知會本公司股東及潛在投資者有關本公司及其附屬公司（「本集團」）最新的業務發展情況。 本公司主席於一個訪問中向智盈策略諮詢有限公司講述其生物柴油業務的策略及前景。本公佈附上該訪問的全文。 

 承董事會命 華訊股份有限公司華訊股份有限公司華訊股份有限公司華訊股份有限公司 主席 林賢奇 

 

 香港，二零一零年八月十六日 於本公佈日期，本公司董事包括林賢奇先生、楊寶華女士及蘇健鴻先生為執行董事；范仲瑜先生為非執行董事；楊芷櫻女士、丘銘劍先生及梁錦華先生為獨立非執行董事。 
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 華訊股份有限公司主席林賢奇華訊股份有限公司主席林賢奇華訊股份有限公司主席林賢奇華訊股份有限公司主席林賢奇於於於於一個一個一個一個錄音訪問中錄音訪問中錄音訪問中錄音訪問中向智向智向智向智盈策略諮詢盈策略諮詢盈策略諮詢盈策略諮詢有限公司有限公司有限公司有限公司講述其生物柴油講述其生物柴油講述其生物柴油講述其生物柴油業務的策略及前景業務的策略及前景業務的策略及前景業務的策略及前景的全文的全文的全文的全文        「可持續發展」是二十一世紀發展業務的重要關鍵，而生物柴油行業是其中一項重視環保的工業。在美國，生物柴油生產商可向聯邦政府申請補貼和貸款；反觀香港，針對生物柴油生產商及用家的鼓勵性政策少之又少。自 2010 年 7 月 1 日起實施之《2009 年空氣污染管制（汽車燃油）（修訂）規例》，冀為業界帶來新的轉機。 作業生物柴油工業先驅及本港第一間獲政府發牌經營生物柴油業務的生產商──華訊股份有限公司（「華訊」）主席林賢奇先生，與智盈策略諮詢有限公司 (    ) 剖析行業的方向及新規例對華訊的影響。  ：華訊認為新的規例會否有助開放市場予香港生物柴油生產商? 答  : 於 2010 年 7 月 1 日實施的《2009 年空氣污染管制（汽車燃料）（修訂）規例》實有助生物柴油行業的發展。而我們作為生物柴油生產商之先驅，亦是香港第一間獲政府發牌經營的生物柴油的生產商，肯定處於有利位置。新的規例一定可以幫助到生物柴油工業的發展，而華訊亦可受惠。 但是我們更相信若政府能夠為生物柴油行業提供資助及貸款或其他優惠政策，有助推動生物柴油市場。向大眾推廣生物柴油亦十分重要。華訊希望政府可以進一步推出更多的政策措施，去教育普羅大眾有關使用生物柴油的好處及其用法。 如果政府有意採納生物柴油的國際標準，我們華訊是會大力支持。  



 
 

 ：政府應如何設立適當的標準? 而世界各地在設立生物柴油標準方面的規例又如何? 答  : 現時，政府未有設定需於汽油中加入指定含量的生物柴油。要提升客人對生物柴油的信心，以及防止因劣質生物柴油而釋放過量的廢氣，通常的做法都會要求汽車生物柴油生產商去跟隨國際標準。 華訊集團現有的生產技術，所生產的生物柴油已能達到 EN14214 國際標準，亦使集團有能力生產提供柴油汽車使用之 B5 生物柴油。我們一定會鼓勵政府引入標準去保障此行業的水平。集團會密切留意國際生物柴油技術之發展，及因應最新標準而作出相應的配合或投資。 在歐洲及美國，政府的支持使生物柴油工業發展蓬勃，而大部份的原料來自植物油，無用的煮食油及動物脂肪。德國政府要求國內售賣的柴油要含有百分之四點四的生物柴油，西班牙及法國的比例分別是百分之三點九及七。而馬來西亞、菲律賓、台灣及泰國都採納了強制性混合柴油及生物柴油的措施。香港則沒有實行。集團強烈鼓勵政府以身作則，在他們的車輛，應使用環保的生物柴油。   : 香港的汽車燃油市場由四大油公司控制，又沒有強制性柴油及生物柴油混合的措施，市民購 買生物柴油沒有太大的優惠。而擁有大型車輛的運輸企業，向油公司購買大量燃油，以長期合約可獲得較佳的優惠價，小型的生物柴油公司在價錢上難以競爭。華訊如何吸引潛在的客戶? 現時的客戶又屬哪一類型? 答： 我們現有的客戶包括香港著名及大規模的企業及公用機構。我們一直積極與現有及潛在客戶保持良好的溝通，以及了解市場最新情況。我們希望先得到公營機構支持使用生物柴油，希望可讓市民及潛在客戶更了解使用生物柴油之好處。  
 : 全球的生物燃料市場有多大? 而香港的市場又有多少? 答： 根據一份市場上的調查，全球的乙醇及生物柴油市場在 2009 年達 449 億(美元)，預計2019 年會增長至 1,125 億(美元)。2009 年全球的乙醇及生物柴油生產量達 236 億加侖。在這行業明顯有強勁的增長趨勢。在香港，生物柴油對消費者算是新的產品，市場的認受性尚未證實，現時，比較難估計潛在的市場大小。    



 
 

 ：現時本港的生物柴油市場有多少參與公司？華訊會如何定位? 答： 目前，香港有 3 間生物柴油生產廠房。兩間正在運作，另一間預計在 2011 年開始生產。生物柴油項目的經營入門檻不算高，但投資期長，而於香港經營生物柴油及興建生物柴油廠房需得到政府多個部門，如香港消防處及環境保護署之認許、發牌及規管，需時至少 2 - 3年。 有見國際市場對生物柴油的認許及需求日漸增加，集團更認為香港的生物柴油發展潛力龐大。故此，集團早於 2008年 6月已拓展生物柴油業務。對改善空氣質素的付出亦不遺餘力，希望為香港的環保事業作出貢獻。 集團是香港第一間獲政府發牌經營的生物柴油生產商，把握先驅者的優勢是尤其重要。  ：華訊現時的營運如何達到增長? 答： 集團的附屬公司泰榮，通過無用的煮食油，從事另類燃料及生物柴油生產業務。我們的廠房設於新界的屯門。現時的生產量每年達 20,000 噸生物柴油，並可擴大至每年約60,000噸。現時，集團正生產供工業用的 B100 生物柴油，以及已證實可供柴油汽車使用之 B5 生物柴油。集團的策略是可以在公共汽車方面，嘗試讓他們試用生物柴油。集團已經做好準備，鎖定自身的市場位置，希望可以從增長受惠。現時有多間公營機構及政府部門，已對在自己的運輸團隊使用生物柴油，表示興趣。  ：對於現有及未來的生產能力，華訊如何增加潛在收入的機會? 答： 根據現時每年 20,000 噸的生物柴油生產量，如假設所生產的生物柴油都與普通柴油融合為 B5 生物柴油作銷售，即表示一年可供出售的 B5 生物柴油約 400,000 噸，將為集團帶來更大的回報。      



 
 

 ：生物柴油行業無論是對基金經理或現今商業世界，都已成為焦點，本身亦是一個龐大的市場。不過，華訊仍然繼續鞏固核心業務，即製造及買賣電子產品、塑料模具、塑料和其他部件的電子產品。對於穩健的製造業務及新開發中的綠色環保工業，兩者之間能否出現協同作用? 
 答： 集團積極實行業務多元化，而泰榮早於 2005年 6月已開始拓展生物柴油業務。集團一直從事研究、生產及銷售電子產品。集團對生產流程及品質監控具多年經驗，此有助應用於生物柴油的生產業務上。 集團認為生物柴油業務於全球鼓吹環保及節約能源大前提下，發展空間及潛力都非常大，有信心該項目及業務會為股東帶來可觀的回報。  ：華訊會否尋求任何能擴大其與環保相關業務的機會，如潛在的併購交易？有再融資的需要嗎? 答： 我們將繼續致力尋找不同的投資機會，務求使集團業務多元化，為各股東帶來可觀的回報。 集團現時資金充裕，暫無集資的需要。  ：金融海嘯下使經濟活動放緩。大多數香港公司擁有的工廠要努力生存，就必需削減生產規模，甚至關閉一些生產線，以節省資金。有數據顯示，由 2009年第四季度開始已逐漸獲得經濟回報。參照貴公司的客戶訂單及銷售量，製造業是否有任何復甦跡象？ 
 答： 反映美國人生活成本的消費物價指數（CPI）於近月有回落趨勢；而美國五月待完成房屋銷售指數亦回落，反映美國經濟回復未及市場預期。我們將繼續密切留意有關國際數據，以尋求更具成本效益的運營架構，並繼續加緊對生產成本及支出的控制，力求改善生產效能以得到最大利益。 我們相信，憑藉集團均衡的全球客戶基礎、一貫優質的產品、準時投遞、強大的技術及支援、配備經驗豐富及專業的管理團隊和員工，將可以迎接未來的任何挑戰。   智盈策略諮詢有限公司負責是次訪問的採訪及紀錄。  如有任何查詢，歡迎透過電郵 info@corporatefocus.org 與智盈策略諮詢有限公司聯絡。 


